

La patronal de ETT prevé una desaceleración más leve del avance del empleo

El Gobierno hace hoy públicos los datos de afiliación y paro registrados

CINCO DÍAS Madrid

El Ministerio de Empleo y Seguridad Social hará hoy públicos los datos del paro registrado y del número de cotizantes en junio. Según las previsiones que maneja la patronal de empresas de trabajo temporal ([Asempleo](#)), todo apunta a que el crecimiento del número de cotizantes seguirá ralentizándose hasta una tasa de variación interanual del 2,49% en junio (frente al 2,56% en mayo). De ello, se infiere un incremento del empleo de 25.000 personas el mes pasado.

En cuanto al paro, [Asempleo](#) calcula que en junio se redujo el número de desempleados registrados un 7,5% en términos interanuales, lo que supondría una reducción en el número de parados de cerca de 80.000 personas en el mes.

No obstante, de cumplirse estas previsiones, los datos mostrarán una desaceleración en el ritmo al que se venía ralentizando la creación de empleo. "Esto estará claramente justificado por el inicio de la campaña turística y por el tirón de las rebajas", explica el presidente de [Asempleo](#), **Andreu Cruañas**.

Por su parte, la ministra de Empleo y Seguridad Social en funciones, Fátima Báñez, avanzó la pasada semana que la economía española ha creado más de 450.000 empleos en el primer semestre del año. Algo que, en su opinión, evidencia que el país "está en marcha". Esta creación de empleo se corresponde con un crecimiento del

PIB del 0,7% en el segundo trimestre, según informó también la pasada semana el Banco de España.

Otras previsiones

Pero Báñez no fue la única que se adelantó a las cifras oficiales para dar a conocer los datos de creación de empleo en el semestre. El pasado día 20 de junio, también el ministro de Economía y Competitividad en funciones, Luis de Guindos, reveló que, con las informaciones que manejan en su departamento, al final del segundo trimestre del año se habrían alcanzado los 18,5 millones de ocupados.

De esto se colige que solo en el segundo trimestre del año, entre abril y junio, se habrían creado más de 400.000 nuevos empleos, ya que al término de marzo, el número total de ocupados era de 18.029.000 personas. Y en ese primer trimestre se destruyeron 64.000 puestos de trabajo.

El Instituto Nacional de Estadística (INE) publicará la encuesta de población activa (EPA) correspondiente al segundo trimestre el próximo 28 de julio y en ella se reflejarán previsiblemente estos buenos datos avanzados por Báñez y Guindos.

No obstante, estas buenas perspectivas contrastan con el enfriamiento de las previsiones del Gobierno el pasado mes de abril, cuando la última revisión del cuadro macroeconómico rebajó la creación de empleo para todo 2016 claramente por debajo de los 450.000 nuevos ocupados.